

Aachener Zeitung

DIENSTAG, 6. OKTOBER 2015 · 70. JAHRGANG

Ein Minispielberg für die Kleinsten

Die Kindertagesstätte „Kleine Strolche“ nimmt die neugestaltete Außengelände in Betrieb. Feierstunde an der Steppenbergallee. 45 000 Euro investiert.

VON MARTINA STÖHR

Aachen. Nun haben auch die Jüngsten in der Kita „Kleine Strolche“ an der Steppenbergallee ein eigenes Spielgerät. Ungeduldig hatten die kleinen Strolche darauf gewartet, dass sie endlich auf den neuen Geräten spielen und klettern dürfen. Jetzt wurde das neu gestaltete Außengelände ganz offiziell in Betrieb genommen.

In der Kita „Kleine Strolche“ werden 50 Kinder betreut, zehn von ihnen sind unter drei Jahre alt. Das Konzept der Kita sei eine Mischung aus Waldorf- und Montessori-Pädagogik sowie Waldkindergarten, sagt Christina Fritz. Auf dem Programm stehen deshalb auch regelmäßige Ausflüge in den Wald. Gemeinsam mit Bürgermeisterin Margrethe Schmeer und Bezirksbürgermeister Christian Krenkel feierten Eltern, Erzieher und Kinder jetzt die Eröffnung des neuen Außenbereichs.



Foto: Harald Krömer

Die „Kleinen Strolche“ können nun nach Herzenslust draußen klettern und tobten. Denn die Kindertagesstätte an der Steppenbergallee hat nun das neu gestaltete Außengelände feierlich in Betrieb genommen.